



Pr 20

Cinquième dimanche de PÂQUES

Dimanche 15 mai 2022

## FAIRE ÉGLISE

« Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres »: Jean (13, 31-35); Actes des Apôtres (14, 21-27); Apocalypse (21, 1-15)

Notre liturgie de ce dimanche nous fait découvrir comment, après PÂQUES, les Apôtres ont fait Église.

Ils avaient reçu le testament du Christ le Jeudi Saint ; en voici les



termes que l'Évangéliste nous transmet : « Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres, Comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres. Ce qui montrera à tous les hommes que vous êtes mes disciples, c'est l'amour que vous aurez les uns pour les autres ».

En disant cela, Jésus voulait d'abord montrer à ses Apôtres qu'ils devaient d'abord s'aimer entr'eux, c'est-à-dire dépasser leurs différences.

Ces consignes, Paul et Barnabé se sont efforcés de les pratiquer. La Bible nous dit comment cela s'est passé.

Ils ont témoigné en ASIE MINEURE (TURQUIE actuelle) ; ils y ont connu des joies, des peines, des réussites, des échecs.

Et ils viennent raconter cela aux membres de l'Église dont ils étaient partis.

Nos rencontres dominicales devraient toujours être de ce type : mise en commun des efforts déployés, des joies, des peines, communiqués à tous ceux qui font Église avec nous : entretiens constructifs, émerveillés, parfois ; remémorations faites ensemble des enseignements, des témoignages de Jésus ; communion à Son Acte le plus significatif de Son Amour (Don sur la croix).

Aujourd'hui, posons-nous ces questions : nos messes, rencontres dominicales, sont-elles vécues de la manière évoquées ci-dessus ?

Voyons-nous suffisamment que bien des chrétiens, apôtres d'aujourd'hui, sont toujours du type Paul et Barnabé ? Notre rencontre est-elle

communion à l'Amour vrai de Jésus-Christ ?

En ce temps de conflit (Ukraine), comment devons-nous FAIRE-Église ?

Voyons comment notre pape François réagit devant le conflit : il en parle autour de Lui comme Paul et Barnabé ; ils prient et jeûnent avant de choisir des responsables ; il est comme beaucoup d'autres, être prêt pour rencontrer les peuples en conflit.

Faisons comme François : là, où nous nous trouvons, efforçons-nous, personnellement d'agir comme le Christ (vrai homme) a réagi en son temps.

Jean Franken



## **HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS**

- **HUBES** Samedi 14 mai à 16h00 : **BAPTÈME**.  
17h30 : **MESSE**.
- **BASSÉE** Dimanche 15 mai 2022, à 9h30 : **ADAL**
- **ÉGLISE** Dimanche 15 mai 2022, à 11h00 : **MESSE** fondée en union avec la famille de Edith ROUSSEAUX.

## **VIE PAROISSIALE**

### **BAPTÈMES :**

à **HUBES** : à **16h00**, nous accueillerons

- Giuliana GUCCIARDO, fille de Anthony et de Laurie SANTORO de Jumet ; Parr. Lucas SPINELLI; Marr. Licia ZECCA .

Au **CENTRE** : à **11h00**, nous accueillerons

- Timothée GOUGNARD, fils de Mathias\_Arthur et de Cindy DEFLANDRE de Roux ; parr. Loïc GERMAIN ; Marr. Caroline DEFLANDRE .

- Isalyne DE KESEL, fille de Jérémy et de Lindsay ROUSSEAUX de Marcinelle ; parr. Malory TRIST ; marr. Louanne GREGOIRE.

## **CONCERT DE PRINTEMPS SOLIDAIRE**

(Voir la publicité dans ce Petit Rovien)

## **BONNE LECTURE**

*Le dimanche 8 mai, l'Église a célébré la 59ème journée mondiale de prière pour les vocations. Dans le message publié à cette occasion, le Pape François invite tous les fidèles à être des disciples-missionnaires. Avec, en arrière plan, le projet d'une église synodale, dans lequel doivent s'inscrire les différentes vocations.*

« Appelés à construire la famille humaine ». Tel est le titre du message que le pape François adresse aux chrétiens, à l'occasion du

Dimanche des vocations qui sera célébré ce 8 mai.  
« *Alors que les vents glacés de la guerre et de l'oppression soufflent encore en ces temps* », écrit-il,  
« *nous avons en Église initié un processus synodal : nous ressentons l'urgence de marcher ensemble, en cultivant l'écoute, la participation et le partage. Avec tous les hommes et femmes de bonne volonté, nous voulons contribuer à édifier la famille humaine, à panser ses blessures et à la projeter vers un avenir meilleur* ». C'est dans ce contexte d'une Église synodale, qui « *se met à l'écoute de Dieu et du monde* », que le Souverain pontife invite à réfléchir sur « *le sens large de la 'vocation'* » .



### **Tous appelés à la mission**

Pour François, c'est le fait de « *marcher ensemble* » – sens du mot *synodalité* – qui est la vocation fondamentale de l'Église, dans laquelle s'inscrivent toutes les vocations spécifiques, tous les charismes et les ministères. Ceux-ci sont tous au service de l'unique mission de l'Église : semer « *les graines de l'Évangile dans l'histoire* ». Dans cette perspective, dit le pape, « *nous devons nous méfier de la mentalité qui sépare prêtres et laïcs, considérant les premiers comme des protagonistes et les seconds comme des exécutants, et mener à bien la mission chrétienne en tant qu'unique Peuple de Dieu, laïcs et pasteurs ensemble. Toute l'Église est une communauté évangélisatrice* » .

Le mot « *vocation* », insiste-t-il, « *ne doit pas être compris dans un sens restrictif, se référant uniquement à ceux qui suivent le Seigneur sur le chemin d'une consécration particulière. Nous sommes tous appelés à participer à la mission du Christ, qui consiste à réunir l'humanité dispersée et à la réconcilier avec Dieu* » .

Plus largement encore, toute personne humaine peut contribuer à « *la croissance d'une humanité animée par l'amour et l'acceptation mutuelle* ». « *Nous sommes appelés à être les gardiens les uns des autres, à construire des liens de concorde et de partage, à guérir les blessures de la création afin que sa beauté ne soit pas détruite. Dans ce sens large, les individus, mais aussi les peuples, les communautés et les agrégations de toutes sortes ont une 'vocation'* » .

### **Accueillir le regard de Dieu et y répondre**

« *C'est dans cette grande vocation commune, poursuit le Saint-Père, que s'insère l'appel plus particulier que Dieu nous adresse, en rejoignant notre existence avec son Amour et en la dirigeant vers son but ultime, vers une plénitude qui dépasse même le seuil de la mort* ». Cette vocation naît du regard que Dieu pose sur chacune chacun, et de ses mains d'artiste qui nous façonnent. Dieu « *nous fait sortir de nous-mêmes, pour que se révèle en nous le chef-d'œuvre que nous sommes appelés à être. En*

*particulier, la Parole de Dieu, qui nous libère de l'égoïsme, est capable de nous purifier, de nous éclairer et de nous recréer» .*

En accueillant en particulier le regard du Christ sur nous, et dans le dialogue avec lui et les autres, nous devenons de plus en plus nous-même : « dans la vocation au sacerdoce ordonné, pour être des instruments de la grâce et de la miséricorde du Christ ; dans la vocation à la vie consacrée, pour être louange de Dieu et prophètes d'une humanité nouvelle ; dans la vocation au mariage, pour être don réciproque, générateurs et éducateurs de vie. En général, dans chaque vocation et ministère de l'Église, qui nous appelle à regarder les autres et le monde avec les yeux de Dieu, à servir le bien et à répandre l'amour, en actes et en paroles» .

**« Lorsque nous parlons de 'vocation' », conclut François, « il ne s'agit donc pas seulement de choisir telle ou telle forme de vie, de vouer son existence à un ministère particulier ou de suivre le charisme d'une famille ou d'un mouvement religieux ou d'une communauté ecclésiale ; il s'agit de réaliser le rêve de Dieu, le grand projet de fraternité que Jésus avait dans son cœur lorsqu'il pria le Père : 'Que tous soient un' (Jn 17, 21) ».**

\*\*\*

### **PSAUME 144**

#### **Mon Dieu, mon Roi, je bénirai ton nom Toujours et à jamais !**

Le Seigneur est tendresse et pitié,  
lent à la colère et plein d'amour ;  
la bonté du Seigneur est pour tous,  
sa tendresse, pour toutes ses œuvres.

Que tes œuvres, Seigneur, te rendent grâce  
et que tes fidèles te bénissent !  
Ils diront la gloire de ton règne,  
ils parleront de tes exploits.

Ils annonceront aux hommes tes exploits,  
la gloire et l'éclat de ton règne :  
ton règne, un règne éternel,  
ton empire, pour les âges des âges.

*Ed. resp. : Abbé Jean FRANKEN., tél. : 071/ 45.15.22- C.C.P. : Be39 7775 9593 3219  
adresse : « LE PETIT ROVIEN », rue de l'Abbaye de Liessies, 1, 6044- ROUX- Prix de  
l'abonnement pour un an : 11euros.*

# Concert de printemps solidaire

La chorale  
**choeur**  
à cœur  
*Chorale d'initiation à quatre voix*

sous la direction de  
*Marie-Paule Nemeghaire*

L'ensemble vocal

**Ars Lirica**

sous la direction de  
*Mme Mariola Jezierska*  
au piano  
*Mme Nisa Kakumoto*

Organisé par



**Dimanche**  
**15 mai 2022**

**16h00**

**Eglise Notre-Dame de  
l'Assomption**

**Rue Alexandre Lepage, 1  
6044 ROUX**

Participation aux frais : **5 €uros**

Editeur responsable : Marini Claudio rue de l'Abbaye de Liessies, 2 à Roux 6044

Programme du concert : Première partie

Ensemble vocal Ars Lirica



F. Mendelsohn - duo *"Abschiedslied der zugvogel"*

G. Verdi - air de l'opéra *"Vêpres siciliennes"*

C. Gounod - air de l'opéra *"Faust"*

W.A. Mozart - duo de l'opéra *"Don Giovanni"*

R. Leoncavallo - mélodie *"Mattinata"*

G. Gershwin - berceuse de l'opéra *"Porgy and Bess"*

F. Lehar - duo de l'opérette  
*"La veuve joyeuse"*



G. Rossini - air de l'opéra *"Barbier de Séville"*

G. Verdi - mélodie *"Oh, pietoso Addolorata"*



C. Gounod - mélodie *"Ave Maria"*

P. Delmet - mélodie *"Mamans"*



J. Strauss-duo *"Danube bleu"*

Programme du concert : Deuxième partie

*Chorale Chœur à Cœurs*

1. Yénawé (*Anonyme*)

2. Il faudra leur dire (*F. Cabrel/Harm. H. Dubois - JP. Romain*)

3. Derrière les mots (*A. Souchon/L. Voulzy/Harm. G. Le ray*)

4. S'il ne tenait qu'à nous (*L. Chedid/Harm. B. Baillon*)

5. L'île Hélène (*C. Nougaro/Y. Cassart*)

